

PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE DAN BOOK TO MARKET EQUITY TERHADAP KONDISI FINANCIAL DISTRESS PERUSAHAAN

THE INFLUENCE OF CORPORATE GOVERNANCE AND BOOK TO MARKET EQUITY ON COMPANY'S FINANCIAL DISTRESS

RATI AGUSTIA

8335080467



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

JURUSAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2012

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Dra. Nurahma Hajat, M.Si.
NIP.19531002 198503 2 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Marsellisa Nindito, SE., Akt., M.sc</u> NIP. 19750630 200501 2 001	Ketua		17 Juli 2012
2. <u>Rida Prihatni, SE., Akt., M.si.</u> NIP. 19760425 200112 2 002	Sekretaris		10 Juli 2012
3. <u>Choirul Anwar, MBA, MAFIS, CPA</u> NIP. 19691004 200801 1 010	Penguji Ahli		10 Juli 2012
4. <u>M. Yasser Arafat, SE., Akt., MM.</u> NIP. 19710413 200112 1 001	Pembimbing I		12 Juli 2012
5. <u>Ratna Anggraini, SE., Akt., M.Si</u> NIP. 19740417 200012 2 001	Pembimbing II		12 Juli 2012

Tanggal Lulus : 5 Juli 2012

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta, maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 5 Juli 2012

Yang membuat pernyataan,



Rati Agustia
8335080467

ABSTRAK

Rati Agustia, 2012; Pengaruh Corporate Governance dan Book to Market Equity Terhadap Kondisi Financial Distress Perusahaan.

Pembimbing: (I) Yasser Arafat, SE., Akt. MM ; (II) Ratna Anggraini SE., Akt., Msi.

Perusahaan dapat menggunakan analisis laporan keuangan sebagai alat memprediksi kebangkrutan perusahaan sejak dini. Dengan adanya tata kelola perusahaan yang baik diharapkan mampu meminimalisasi kondisi menuju kebangkrutan perusahaan. Analisis perbandingan antara harga buku saham terhadap harga pasar saham juga diharapkan mampu menjadi gambaran atas kondisi perusahaan, Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) menganalisis corporate governance dan book to market equity perusahaan; 2) menguji hipotesis pengaruh corporate governance dan book to market equity terhadap kondisi financial distress perusahaan. Penelitian ini menggunakan data sekunder, yaitu laporan tahunan perusahaan. Sampel yang digunakan sebanyak 52 laporan keuangan perusahaan yang termasuk dalam peringkat CGPI dan terdaftar di BEI selama periode 2007 – 2011. Penelitian ini menggunakan metode regresi berganda untuk menguji hipotesis pada tingkat signifikansi 5%.

Hasil penelitian pada signifikansi 5% menunjukkan : 1) corporate governance berpengaruh signifikan terhadap kondisi financial distress perusahaan dengan tingkat signifikansi sebesar 0,024; 2) book to market equity tidak berpengaruh signifikan terhadap kondisi financial distress perusahaan dengan tingkat signifikansi sebesar 0,101; 3) corporate governance dan book to market equity secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kondisi financial distress perusahaan dengan tingkat signifikansi sebesar 0,015 .Variabel independen yg diajukan pada penelitian ini (corporate governance dan book to market equity) mampu menjelaskan variabel dependen yaitu kondisi financial distress perusahaan sebesar 12,2%.

Kata kunci : corporate governance, book to market equity, kondisi financial distress

ABSTRACT

Agustia, Rati. 2012: *Influence of Corporate Governance and Book to Market Equity to Company's Financial Distress.*

Advisors: (I) Yasser Arafat, SE., Akt. MM ; (II) Ratna Anggraini SE., Akt., Msi.

The Company should uses financial statement analysis as a tool to predict financial distress. With the existence of good corporate governance is expected to minimize the condition of the company into bankruptcy. Analysis of comparison between the book value and market value of stock is also captured the company's condition., The purpose of this research are : 1) analyzing company's corporate governance and book to market equity; 2) testing hypothesis corporate governance and book to market equity toward company's financial distress. This research used secondary data, by using the annual report. Samples of this research consist of 52 annual reports that included in CGPI ratings and listed in Bursa Efek Indonesia during the period of 2007-2011. This research uses multiple regression method to test the hypothesis at 5% significance.

Result from the regression model shows that in 5% significance: 1) corporate governance have significant influence to company's financial distress with level of significance 0,024; 2) book to market equity have no significant influence to company's financial distress with level of significance 0,101; 3) corporate governance and book to market equity simultaneously have significant influence to company's financial distress with level of significance 0,015. Independent variable proposed in this research (corporate governance and book to market equity) can be explained by dependent variable that financial distress condition by 12,2%.

Keywords : corporate governance, book to market equity, financial distress

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas Karunia dan Rahmat yang telah dilimpahkan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh *Corporate Governance* dan *Book to Market Equity* terhadap Kondisi *Financial Distress* Perusahaan” tepat pada waktunya. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana S1 di jurusan Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Corporate Governance* dan *Book to Market Equity* terhadap Kondisi *Financial Distress* Perusahaan.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari telah menerima banyak bantuan, bimbingan dan pengarahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan skripsi ini, khususnya kepada :

1. Dra. Nurahma Hajat, M. Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. M. Yasser Arafat, SE Akt., MM, selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta sekaligus Dosen Pembimbing I yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, saran dan kritik yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.
3. Marsellisa Nindito SE, Akt, Msc. selaku Ketua Pogram Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Ratna Anggraini ZR, SE,Akt., Msi. selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa memberikan saran dan mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.

5. (Almh) Dian Citra Aruna, SE, M.Si, selaku pembimbing akademik yang akan selalu dikenang atas kasih sayang dan semangat yang diberikannya.
6. Seluruh dosen pengajar dan karyawan di Fakultas Ekonomi.
7. Mama dan nenekku yang selalu mendukung baik secara materi maupun semangat, dan senantiasa mendoakan dalam setiap langkah dan usahaku serta keluarga besar yang selalu mendoakan agar skripsi ini dapat selesai dengan lancar dan tepat waktu.
8. Teman dekat, sahabat, khususnya teman-teman Prodi S1 Akuntansi Reguler 2008 yang selalu ada di saat suka dan duka serta semua pihak yang turut membantu yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa didalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar tulisan ini bisa lebih bermanfaat bagi yang membutuhkan.

Jakarta, Juli 2012

Rati Agustia